

Imacec de agosto creció menos de lo proyectado

Un 2,3% fue el alza anualizada del indicador, y se pensaba hasta en un 4%.

Menos que lo esperado creció la economía nacional en agosto, según el Índice Mensual de Actividad Económica (Imacec) informado ayer por el Banco Central (BC), que fue de 2,3% en comparación con el mismo mes de 2023.

El resultado estuvo en la parte baja de las expectativas, que proyectaban un crecimiento entre el 2,2% y 4%. Y la serie desestacionalizada mostró una baja de 0,2% respecto a julio, aunque creció un 2,8% en 12 meses.

Según el BC, el Imacec de agosto se explica por el creci-

miento de los servicios y de la minería.

El ministro de Hacienda, Mario Marcel, dijo que en las proyecciones “no se ponderó que agosto fue un mes en el que tuvimos temporales, cortes de luz, suspensión de clases y cuatro días de huelga en (la minera) Escondida. La combinación de esos factores equivale más o menos a un 0,6% del producto, por lo que si al 2,3% le sumamos ese 0,6%, estamos prácticamente en el 3%, que es un poco la velocidad con la que está funcionando la economía”.



La minería sigue afirmando a la economía. / AGENCIAUNO

Nicolás Garrido, director del Departamento de Economía y Administración FEN UNAB, explicó que “este Imacec mantiene la impresión de una economía que no termina de aprovechar el buen clima internacional para el país, que viene de la mano de la expansión de China y de la reducción de tasas de la FED estadounidense”.